

## Bisherige Projektpartner:



Alzheimer Gesellschaft Kreis  
Neuss/Nordrhein e.V.



Evangelische  
Christuskirchengemeinde Neuss



**Katholikenrat im Rhein-Kreis Neuss**

Vertretung der Katholiken des Erzbistums Köln im Rhein-Kreis



**BILDUNGSWERK**  
DER ERZBISCHÖFlichen KONZELE



Evangelischer  
Kirchenkreis  
Gladbach-Neuss

Fachausschuss Diakonie und Inklusion

*„Es sind verschiedene  
Gaben, aber es ist ein  
Geist.“ (1Kor 12, 4)*

In der demenzsensiblen  
Kirchengemeinde gehören Sie  
dazu. So, wie Sie sind. Auch  
wenn Sie mit Demenz  
umgehen müssen. So, wie  
Gott Sie geschaffen hat.

Kontakt:

Pfr. Franz Dohmes

Ev. Christuskirchengemeinde  
Neuss

Breite Str. 74

41460 Neuss

Tel. 02131 / 222152

dohmes@t-online.de

Ihre Fragen und Anregungen  
sind willkommen!

## Demenzsensible Kirchengemeinden in Neuss



**- Ausstellung  
„Mensch. Demenz. Kirche.“  
- Ökumenischer Gottesdienst  
für Menschen mit und ohne Demenz  
zum Thema: „berührt“**

## **Die Termine:**

**Montag, 14. Januar, 18:00 Uhr**

**Eröffnung der Ausstellung „Mensch-Demenz-Kirche“  
im Martin Luther Haus  
Drususallee 63, 41460 Neuss**

**Samstag, 19. Januar, 16:00 Uhr**

**Eröffnung der Ausstellung „Mensch-Demenz-Kirche“  
in Christ König  
Friedenstraße 12, 41462 Neuss**

**Sonntag, 20. Januar, 16:30 Uhr – 17:45 Uhr**

**Ausstellung in Christ König geöffnet**

**Dienstag, 22. Januar, 19:00 Uhr - 20:00 Uhr**

**Ausstellung in Christ König geöffnet**

**Donnerstag, 24. Januar, 17:00 Uhr – 19:00 Uhr**

**Ausstellung in Christ König geöffnet**

**Samstag, 26. Januar, 15:00 Uhr**

**demenzsensibler Gottesdienst in Christ König  
für Menschen mit und ohne Demenz  
zum Thema: “berührt“  
anschließend Agapefeier**

Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen sollen sich willkommen fühlen.

Sie sollen wissen:  
Wir gehören dazu!

Sie sind lebendige Teile der Gemeinde. So sollen sie auch wahrgenommen werden. Trotz mancher Einschränkung können sie das Gemeindeleben aktiv mitgestalten.

Das Projekt „Demenzsensible Kirchen- gemeinden in Neuss“ will informieren und aufklären.

Gruppen, Kreise, Einrichtungen und Veranstaltungen können sich noch besser an die Bedürfnisse von Menschen mit Demenz anpassen.

Damit niemand aus Versehen außen vor bleibt.